



IDENTIDAD DE MOSAICO: ACLARANDO NUESTRO CENTRO

La Conferencia Menonita Mosaico es una comunidad llamada a encarnar el amor reconciliador de Jesús en nuestro mundo fracturado y hermoso. Como personas que seguimos el camino de Jesús, nos hemos comprometido juntos a celebrar y extender la gracia, la justicia y la paz de Dios.

Como parte del plan estratégico de Mosaico, la Junta de la Conferencia se ha comprometido a aclarar nuestra identidad como conferencia. Desde que Mosaico fue lanzada en 2020, hemos estado estructurando la vida de la conferencia en torno a un modelo de discipulado de “conjunto centrado”. Como comunidad dedicada a la corriente menonita del cristianismo, nos reunimos alrededor de las Convicciones Compartidas de la Conferencia Mundial Menonita y permanecemos enraizados en los valores históricos del anabautismo tal como se expresan en los Elementos Esenciales del Anabautismo de Palmer Becker (Jesús, Comunidad, Reconciliación). Además, al buscar definir nuestro centro común, creemos que la identidad de nuestra comunidad tiene tanto que ver con nuestra postura hacia los demás y con la manera en que actuamos juntos como con lo que creemos juntos.

En una cultura desgarrada por la división, el odio, la codicia y la violencia, deseamos asumir la mente de Cristo: moldeada por el amor, la humildad y la preocupación por el bienestar de los demás (Filipenses 2:1-5). Nos hemos comprometido a cultivar una comunidad que priorice la relación, en la cual la conversación auténtica conduzca a la comprensión, y donde todos seamos transformados al reconocer la Imagen de Dios en el prójimo (Génesis 1:26). Así como un mosaico de azulejos está compuesto de muchas piezas de diferentes formas, colores y texturas, así la Conferencia Mosaico incluye a personas de una variedad de razas, etnias, culturas, identidades, grupos lingüísticos, contextos educativos y económicos, geografías, perspectivas políticas, trayectorias de fe y experiencias de vida. Reconocemos la presencia de estas diferencias y la incomodidad que a menudo sentimos cuando miramos alrededor y vemos rostros, percepciones y experiencias desconocidas que nos miran de vuelta.

Como líderes en la Conferencia Menonita Mosaico, nos comprometemos a cultivar una comunidad que busque un lugar de florecimiento donde se encuentren altas expectativas con hospitalidad generosa. El abundante amor y bondad de Dios abre de par en par la puerta, mientras que la verdad fiel de Dios nos llama a un encuentro con Dios y con los demás que conduce al crecimiento y al cambio (el amor bondadoso de Dios, jese, y la verdad fiel, emet, como se describe en los Salmos 116 y 117).

En los últimos años, hemos visto al Espíritu de Dios guiándonos hacia nuevas relaciones y ministerios que nos han sorprendido. Deseamos unirnos a lo que Dios ya está haciendo: experimentando y explorando a través de las divisiones humanas de nacionalidad, idioma y raza para fomentar conexiones significativas que sean fieles, fructíferas y generativas.

A medida que nuestra conferencia sigue al Espíritu de Dios hacia estos espacios innovadores, nuestra junta de conferencia dará la bienvenida a nuevos miembros, líderes acreditados, congregaciones, ministerios relacionados con la conferencia, socios en el ministerio y expresiones creativas de iglesia que compartan un compromiso con la bondad amorosa y la verdad fiel. Invitamos a nuestra comunidad Mosaic actual y futura a reunirse en torno a una postura compartida, nuestro centro común, con hospitalidad generosa y altas expectativas:

Como Conferencia Menonita Mosaico, estamos comprometidos a llegar a ser como Jesús. Porque creemos que Jesús es el Señor, invitamos a nuestra comunidad a seguir a Jesús con nuestras vidas para que seamos transformados a la imagen de Jesús, aun cuando sea costoso (prioridad formativa).

Como Conferencia Menonita Mosaico, estamos comprometidos a amar como Jesús. Porque reconocemos la imagen de Dios en los demás, invitamos a nuestra comunidad a mantener relaciones a través de las diferencias y a dejarnos transformar por aquellos con quienes quizás no estemos de acuerdo. Ofrecemos nuestros propios dones y recibimos los dones de los demás (prioridad intercultural).

Como Conferencia Menonita Mosaico, estamos comprometidos a vivir como Jesús. Porque somos llamados a participar en la sanidad de nuestro mundo, mediante el poder e inspiración del Espíritu, invitamos a nuestra comunidad a abogar por la justicia, trabajar por la paz y la reconciliación, y compartir radicalmente el amor de Dios en nuestras palabras y acciones (prioridad misional).

Reconocemos que este centro compartido da espacio a diferencias en la teología y práctica fiel. La intersección entre hospitalidad generosa y altas expectativas está llena de potencial y, sin embargo, a menudo es desordenada. Rara vez podremos trazar líneas claras de inclusión y exclusión; esto puede ser inquietante, confuso e incluso atemorizante. Nos comprometemos, en medio del desorden, a una atención paciente: permaneceremos abiertos al movimiento del Espíritu, incluso cuando el Espíritu haga algo nuevo o inesperado (Hechos 10). Elegiremos una postura de curiosidad y aprendizaje (Hechos 11:18), priorizando la comprensión sobre el juicio (Marcos 3:20-30). Estaremos atentos al fruto del Espíritu de Dios en quienes nos rodean (Gálatas 5:22-26), creyendo que Jesús lo decía en serio cuando afirmó que conoceremos el árbol por su fruto (Mateo 7:13-20).

Al vivir nuestra comunidad de hospitalidad mutua, nos comprometemos a ver la humanidad de los demás, incluso de aquellos con quienes tenemos desacuerdos significativos. Como seres humanos quebrantados, sabemos que a veces cometeremos errores; las conversaciones no siempre serán seguras, ya que ninguna conversación está aislada de implicaciones reales. En una comunidad de honestidad paciente, nuestro compromiso con la verdad fiel se refleja en la manera en que honramos a los demás y cuidamos y protegemos a otros (incluso a quienes no están de acuerdo con nosotros). Nos comprometemos a utilizar prácticas restaurativas, en lugar de punitivas. Nos comprometemos a cultivar un espacio valiente donde el daño sea reconocido rápidamente y donde se fomente la sanidad.

Creemos que cada persona y comunidad nos ha sido traída por el Espíritu de Dios con un propósito de Dios. Hemos sido testigos de las maneras en que Dios ya ha estado obrando en una diversidad de contextos en nuestra conferencia por cientos de años, a veces de formas que nos asombran o confunden. Deseamos honrar la búsqueda de fidelidad de cada uno y el movimiento hacia nuestro centro común, aun cuando podamos elegir diferentes interpretaciones y prácticas para llegar allí. Esto no significa que ignoremos nuestras diferencias o finjamos que no existen hasta que el conflicto las haga salir a la superficie. En cambio, reconocemos y aceptamos la realidad de estas diferencias con gracia y humildad, sabiendo que cada una de nuestras comunidades es necesaria para ver el cuadro completo de quién es Dios y lo que Dios está haciendo en el mundo.

Creemos que discernir la presencia de Dios en nuestras diferencias nos llevará a una transformación mutua, formándonos juntos a la imagen de Jesús. Este vibrante mosaico es inspirado por Dios, un testimonio del amor reconciliador de Jesús en nuestro mundo fracturado y hermoso.

RESUMEN BREVE:

Como Conferencia Menonita Mosaico, elegimos centrarnos en ser una comunidad que honra y valora nuestras diferencias mientras colaboramos para vivir, amar y llegar a ser como Jesús en nuestro mundo fracturado y hermoso.

RESUMEN COMPLETO:

La Conferencia Menonita Mosaico es una comunidad diversa comprometida a vivir el amor reconciliador de Jesús en nuestro mundo quebrantado y hermoso. Desde su fundación en 2020, la conferencia ha centrado su identidad en seguir a Jesús, enraizada en las Convicciones Compartidas de la Conferencia Mundial Menonita y en los Elementos Esenciales del Anabautismo: Jesús, Comunidad y Reconciliación. En lugar de enfocarse solo en creencias compartidas, Mosaic enfatiza cómo los miembros se relacionan entre sí: eligiendo el amor, la humildad y el respeto a través de las diferencias.

Nuestra conferencia se compara con un mosaico: muchas piezas únicas que forman un todo hermoso. Los miembros provienen de diferentes culturas, razas, visiones políticas y experiencias de vida. Mosaico busca mantener unidas tanto la hospitalidad generosa como las altas expectativas, creando un espacio donde las personas son bienvenidas, pero también desafiadas a crecer en la fe.

Las prioridades de Mosaico son llegar a ser como Jesús (formación espiritual), amar como Jesús (relaciones interculturales) y vivir como Jesús (trabajar por la justicia, la paz y la reconciliación). Mosaic reconoce que este trabajo puede ser desordenado e incómodo, pero se compromete a la curiosidad, la paciencia y las prácticas restaurativas cuando surgen conflictos.

En última instancia, Mosaico ve la diversidad como un don de Dios y cree que aprender unos de otros transformará a la comunidad en la imagen de Jesús, convirtiéndose en un testimonio del amor de Dios para el mundo.

